
Subject: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by ciko on Wed, 11 Mar 2015 18:46:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute, 

vorab möchte ich meine Erfahrungen über eine HT in Deutschland schreiben. 
Letztes Jahr im April habe ich mich einer HT unterzogen. Leider ist das Ergebnis extrem
unnatürlich geworden. Bei mir sollten die Geheimratsecken und die fordere Haarlinie
aufgefüllt werden. Die Haarlinie ist extrem gerade und zudem seiht es total künstlich aus, weil
die Abstände zu groß sind. Zudem wurden die Haare falsch eingesetzt, so dass sie senkrecht
hochwachsen. Die Geheimratsecken wurden auch nicht ganz aufgefüllt. 

Lange Rede kurzer Sinn: Ich bin extrem unzufrieden über das Ergebnis. Jeder der mich sieht
merkt die schlecht gemachte HT. Deshalb möchte ich mich hier erkundigen, welche Ärzte in der
Türkei in Sachen Korrektur Erfahrungen haben und das bestmögliche Ergebnis erzielen. 

Ich habe einiges über Dr. Özgür und Dr. Koray gelesen. Würde mich freuen, wenn ihr
über eure Erfahrungen schreibt und evtl. Fotos über das Ergebnis teilt. 

Wenn ihr weitere Ärzte in der Türkei kennt, die gute Ergebnisse in Sachen Haarkorrektur
kennt, könnt ihr die mir gerne mitteilen. 

Ich bedanke mich für eure Hilfe 

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by apollo2009 on Wed, 11 Mar 2015 21:38:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Ciko  beide Anbieter sind gut  vorbei ich  Dr. Özgür   vorne sehe..  Dr. Özgür
entnimmt die Grafts selber und  setzt es selber ein   bzw. Dr. Akin  oder ein anderer  Arzt  was zb.
bei  Dr. Koray nicht der  fall ist also die Assistentinnen  übernehmen das einsetzen. Beide
arbeiten Manuell  und benutzen KEIN MICROMOTOR    Dr. Özgür ist einer der wenig Ärzte 
die  Körperhaare und Barthaare  verpflanzen  und das mit Erfolg. Viel wichtiger ist für dich  die
Tatsache das Dr. Özgür  Repair fälle behandelt  also Leute die schon eine  HT hatten und
unzufrieden sind .

https://www.youtube.com/watch?v=ufWRqLt4Mgc

wo   hattest du deine erste HT ?

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
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Posted by oppiz0_4 on Wed, 11 Mar 2015 21:49:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es wäre interessant zu erfahren, welchen Status du nun hast und wie viele Grafts du ungefähr
benötigst und wie viele du noch zur Verfügung hast? 
Wenn du viele Grafts brauchst (und noch zur Verfügung hast) und nur noch eine HT
durchführen lassen willst, dann wird die Wahl auf Dr.Koray fallen, da er am meisten Grafts
innerhalb einer HT verpflanzt.... außer du hast nur noch wenige Grafts und benötigst
Körperhaare, dann ist die Entscheidung wiederum einfach 
Sonst machst du glaub bei beiden nichts falsch... evtl. spielt die Anreise noch eine Rolle. bei mir
war es z.B. praktischer, nach Istanbul zu reisen, weil ich so vom kleinen Flughafen um die Ecke
reisen konnte.

Viele Grüße

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by schluckspecht on Thu, 12 Mar 2015 07:39:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also pauschal würde ich sagen Özgür  

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by defsoul on Thu, 12 Mar 2015 08:51:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
 
Ich war bei beiden Ärzten bzw. Kliniken zur Behandlung. Ich kann dir aus eigener Erfahrung
sagen, ich bereue es am Herrn.Koray jemals vertraut zu haben. Mein Ergebnis bei Koray war
alles andere als gut. Schlechte Anwuchsrate, falsche Wuchsrichtung etc. 

Das Schlimmste jedoch war, das mir vor der Op von Dr.Koray persönlich Versprochen wurde
dass er die Behandlung selber durchführt. Vor Ort jedoch hat sich Dr.Koray genau 10min Zeit
genommen um 2200 Slits auf einmal zu öffnen. Das wars. Das Ergebnis war auch
dementsprechend. Die restliche Arbeit wurde von den Assistentinnen übernommen. Wer bereit
ist soviel Geld für die Arbeit von Assistentinnen auszugeben, kann das natürlich machen.
Aber wenn vorab versprochen wurde das der Arzt persönlich die Behandlung durchführt und
es dann doch nicht dazu kommt, fühlt man sich auf deutsch gesagt verarscht. 

Wenn man richtig vergleicht, brauchen die bekannten FUE Ärzte die hälfte der Grafts um das
gleiche Resultat zu erreichen wie Koray. Ich weiss gar nicht wieso man von Dr.Koray spricht
obwohl es nicht er ist der die Behandlung ausführt. Meine persönliche Meinung ist dass
Dr.Koray eher der Geschäftsmann ist und wenig Interesse an der OP selber hat. Das war bei mir
so, und wie man liest, macht er bei anderen Patienten nicht viel mehr. 
Natürlich ist keine Garantie gegeben wenn der Arzt persönlich die Arbeit ausführt, jedoch
geht's mehr darum das der Arzt sich zumindest die Mühe macht, den dafür bezahlt der
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Patient ne Menge Geld. Das war mir eben wichtig, wurde jedoch wie gesagt nicht eingehalten. Ich
hätte gleich zu einem bekannten Billiganbieter gehen können, das Resultat wäre vielleicht
besser geworden vielleicht auch nicht, jedoch hätte ich bekommen wofür ich auch bezahlt
habe.
 
Wenn ich die Zeit finde, werde ich dann einen aufsührlichen Bericht mit allen Fotos und meiner
Erfahrungen posten. 

Alles gute,

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by marchh on Thu, 12 Mar 2015 19:17:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe meine OP bei Dr. Koray machen lassen. 

Es ist richtig, Dr. Koray ist mehr der Geschäftsmann und hat ein Team um sich ausgebildet, das
die HT größtenteils ausführt. Man braucht aus meiner Sicht keine ärztliche Ausbildung, um
eine FUE HT machen zu können. Es ist ein Handwerk und kann von jedem erlernt werden. Je
mehr Praxis, desto besser/leichter ist die OP am Ende auch.

Somit hat es wirklich vielmehr damit zu tun, wie erfahren das Team ist und wie sich die Post OP
Zeit entwickelt. Ich muss ja auch noch abwarten, wie das Ergebnis wird. Dann kann ich mehr
dazu sagen.

Die einzige Kritik, die ich an DR. Koray habe, ist die Tatsache, dass er sich nach Beendigung der
OP gar keine Zeit für ein Abschlussgespräch genommen hat. Das ist eine Meinung, die auch
von den anderen Patienten, die in seiner Klinik waren, bestätigt wurde. Das fand ich etwas
respektlos!

Ansonsten hatte ich mehr mit dem Team zu tun und diese waren wirklich extrem professionell. 

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by oppiz0_4 on Thu, 12 Mar 2015 20:16:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Defsoul,

da ich auch erst eine HT bei Dr-Koray hatte, habe ich gerade mal deine Einträge aufmerksam
gelesen... folgender Eintrag hört sich so an, als ob die Anwuchsrate bei der ersten HT ganz gut
war... woher kommt es nun, dass du nicht mehr zufrieden bist?
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Viele Grüße

Aw: 3 Monate nach OP [Beitrag #77268 ist eine Antwort auf Beitrag #77264]
   defsoul 
Beiträge: 72
Registriert: May 2010	Member	zur Buddyliste hinzufügen
Alle Beiträge dieses Benutzers ignorieren

ich bin nun 1 monat post-op von meiner zweiten fue ht.

bei der ersten kam auch erst ab dem dritten monat immer wieder ein haar dazu. und am schluss
waren fast alle wieder da  

just relax and give your hairs the time they need!

und ja wenn es möglich ist pics zu posten dann könnte man dir bestimmt mehr sagen... 

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by defsoul on Fri, 13 Mar 2015 10:08:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Morgen,

@ marchh, 

verstehe ich das richtig, du denkst also dass man kein Arzt sein muss um eine FUE Behandlung
durchführen zu können? Das heisst also du würdest dich auch von einer Putzfrau
behandeln lassen, Hauptsache Sie hat Erfahrung?? Ich bitte dich, hast du über 10'000 Euro
ausgegeben, damit ein Team mit unbekannter Ausbildung dich behandelt. Ich hätte kein
Problem damit wenn Herr Koray dies mir vorab mittgeteilt hätte, dann hätte ich gewusst auf
was ich mich da einlasse. Nur geht es um die Tatsache das ich mit falschen Versprechungen
nach Istanbul gelockt wurde. 

Koray persönlich hat mir am Telefon versichert dass er die Op selber durchführt. Yes yes,
come to my clinic, I will do all the surgery by myself, you will see, I promise. Das waren seine
Worte am Telefon. Ich hatte bis zu letzt Hoffnung dass User wie Desmond unrecht haben sollten
und mein Ergebnis gut wird. Doch heute kann ich mit Sicherheit sagen, das die User von damals
die mich gewarnt hatten, absolut richtig lagen. 

Deswegen die bitte an dich Oppiz0_4, wenn du mich das nächste mal zitieren willst, dann linke
bitte zum vollen Bericht damit man vielleicht versteht wieso ich nichts mehr gepostet habe und
wieso ich die Hoffnung nicht aufgeben wollte. Falls es dich interessiert wie das Ergebnis
schlussendlich war, verlinke ich dann zu meinem Abschluss Bericht sobald dieser fertig ist, keine
Sorge  Ich hoffe und denke dass euch so ein Ergebnis erspart bleibt. 
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Ich hatte keine Lust mir anzuhören dass ich selber schuld bin, dass ich gewarnt wurde, wie
scheisse meine Haare aussehen etc. Denn die 2 Jahre die ich durch musste, wünsche ich
keinem von euch. Eine schlechte Anwuschrate zu haben ist noch verkraftbar, kann passieren,
doch wenn alles mögliche falsch ist und zudem der Donor auch in Leidenschaft gezogen wurde,
was soll ich noch dazu sagen?

Ich werde die nächsten Tage mal ausführlich auf die Thematik eingehen, damit auch jeder
versteht was so alles schief laufen kann. Vier lange Jahre habe ich mich mit dem Thema HT nun
intensiv auseinandergesetzt, bin sicher dass es für den einen oder anderen nützlich ist zu
lesen. 

Alles Gute,

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by oppiz0_4 on Fri, 13 Mar 2015 19:57:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ohjeeee... warum hast du das nicht schon früher publik gemacht??? Wenn bei mir so gepfuscht
wurde, würde ich alles daran setzten, dass das jeder mitbekommt, damit der Arzt merkt, dass
es so nicht geht und weniger Patienten dort hin gehen und man Ihn nachhaltig schädigt! 
Ich meine Herr Dr.Koray hat ja auch einen Ruf zu verlieren... ich kann mir nicht vorstellen, dass er
extra pfuscht und die ganzen Ergebnisse manipuliert auf Bildern manipuliert. Er hält weltweite
Vorträge auf verschiedenen Veranstaltungen und Foren und führt dort sogar HT vor. Die Klinik
die er dort hingestellt hat... ob er das freiwillig auf Spiel setzt??? Hm... alles sehr schwierig! Ich
hoffe, dass nun paar Jahre später alles besser ist und meine Haare wachsen... wobei es mir
für dich wirklich Leid tut!!!!!
Konnte bei deiner zweiten HT dann noch etwas gerettet werden? Ich hoffe doch!!

Viele Grüße

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by marchh on Fri, 13 Mar 2015 20:50:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Defsoul,

zunächst einmal tut es mir aufrichtig leid, dass dein Ergebnis nicht deinen Wünschen
entsprochen hat. Ich denke ähnlich wie Oppiz auch, dass du bzw. jeder die Ergebnisse (ob gut
oder schlecht) publik machen sollten, damit andere, die auch diesen schweren Weg riskieren, die
Vor- und Nachteile der behandelnden Ärzte und Kliniken kennen lernen.

Jetzt zu deinen Fragen: 
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ich habe mich im Vorfeld darüber infomiert, wie die HT ablaufen wird. Ich habe einige Kliniken in
Deutschland besucht, habe insgesamt 2-3 Jahre Zeit in Recherchen reingesteckt. Ich war am
Ende von keiner dieser Kliniken richtig überzeugt und habe dann weiter recherchiert...

Ich habe am Ende eine Entscheidung zwischen Dr. Koray und Dr Keser treffen müssen, habe
mich aus preislichen Gründen dann doch für Dr. Koray entschieden. Ich wusste also worauf
ich mich einlasse. Auch die Tatsache, dass Dr. Koray lediglich die Haarschlitze vorbereitet, war
mir klar. Warum soll ich dann jetzt der Meinung sein, dass man für diese Arbeit definitiv einen
Ärztelizenz braucht? Ich habe es mit eigenen Augen gesehen, dass es auch ohne funktioniert,
denn am Ende geht es um ein Handwerk und das muss perfekt beherrscht werden. Sicherlich
braucht man einen Kopf in einem Team, um für Erfolg oder Misserfolg gerade zu stehen. Da es
sich hierbei um einen medizinischen Eingriff handelt, ist es selbstverstänlich, dass diese Klinik
von Ärzten geleitet wird, denn nur diese können den medizinischen Bereich überblicken. 

Ich kenne das Ergebnis am eigenen Leib noch nicht und werde erst danach in der Lage sein, um
meine Meinung offen kund zu tun. Bitte glaube mir, dass ich jeden Tag hin und her gerissen bin,
weil ich nicht weiß, ob die 10.000 EUR, die ich ausgegeben habe, die Resultate bringen werden,
die ich mir wünsche.

In deinem Fall ist es natürlich eine andere Ausgangslage, wenn der Arzt dir versprochen hat,
dass er die OP durchführen wird und dann doch nicht tut. Ich verstehe deine Enttäuschung.
Bitte teile deine Erfahrungen auch mit anderen, bleib dabei bitte soweit du kannst sachlich, weil es
gibt ja immer zwei Seiten einer Medaille:

1. Die Beratung und die OP selbst

2. Die Post OP Phase (hier fehlen mir wirklich vernünftige Berichte, wie man die Anwuchsrate
auf Vordermann bringen könnte.)

Jetzt habe ich eine Frage für dich: Wie geht es dir und wie zufrieden bist du mit deiner zweiten
HT?

Vielen Dank für dein Feedback.

VG Marc

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by buongiornoroma on Fri, 13 Mar 2015 21:29:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
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gibt es einen bestimmten Grund, warum es die Türkei sein muss? In Belgien startet es auch
schon ab 2,50/Graft...Schau mal in die Übersicht:

http://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php/t/7376/

VG,
buongiornoroma

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by ciko on Sun, 15 Mar 2015 14:49:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ apollo2009: Danke für deinen Tipp! 
Wurdest du selbst schonmal bei Herrn Dr. Özgür operiert? Wenn ja, hast du vielleicht Bilder? 
Oder wo könnte ich mehr über seine Arbeit erfahren bzw. Ergebnisse sehen? 

Ich wurde bei Medical One operiert! 

Danke für deine Hilfe 

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by ciko on Sun, 15 Mar 2015 14:59:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo oppiz0_4,

bei mir ging es nur um den Haaransatz und die Geheimratsecken. Ich bräuchte ca 1000 Grafts
und der Spenderbereich gibt noch einiges her. Weißt du vielleicht, wo ich mehr Infos und
Ergebnisse von den beiden Ärzten bekomme? 

Danke für deine Hilfe  

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by ciko on Sun, 15 Mar 2015 15:01:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi schluckspecht, 

worauf basiert deine Aussage? Hast du Erfahrungen mit Herrn Dr. Özgür? 

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
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Posted by ciko on Sun, 15 Mar 2015 15:04:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ buongiornoroma: Ich möchte mich in der Türkei operieren lassen, da ich der Meinung bin,
dass 
die Ärzte in der Türkei in Sachen Haartransplantation viel weiter sind, als die meisten Ärzte in
Europa. 

Danke für den Link  

Subject: Aw: Dr. Özgür oder Dr. Koray
Posted by oppiz0_4 on Sun, 15 Mar 2015 18:35:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Ciko,

von Dr.Kory findest du unter folgendem Link eine Menge Ergebnisse: 
# http://asmedfue.forumcommunity.net/?f=8014642
# http://www.youtube.com/user/Hairtransplantcenter

von Dr.Özgür hier:
# www.fue-hlc.com/gallery
# https://www.youtube.com/user/FueHair

Viele Grüße
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